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人民币虚拟货币领域竞争(虚拟货币暴跌，还隐藏着哪些重大影响？)

大家好，如果您还对人民币虚拟货币领域竞争不太了解，没有关系，今天就由本站
为大家分享人民币虚拟货币领域竞争的知识，包括央行出手！虚拟货币暴跌，还隐
藏着哪些重大影响？的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我
们就开始吧！
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要是现在有一个比特币，怎么才能把它变成人民币呢？

比特币变现目前还是比较方便的，选择一个信任得过的大平台实名注册认证之后，
将你这枚电子钱包中的比特币转账到交易平台账户中。然后通过法币交易以C2C的
模式卖给场外需求玩家就行。

而目前比较信任得过的比特币现货交易平台有币安、火币、OKEX、ZB、比特尔等
几个平台。下载你喜欢的客户端安装完成之后实名认证，目前的交易平台都会强制
进行实名认证也是为了更好的监管防止洗钱走私。

完成这一切之后去我的资产账户中复制你自己的私人地址，将电子钱包中的比特币
准确无误地转移到交易账户中去，到账之后就可以进行现货交易。切记一定要正确
输入自己的转账交易地址，一般都会有二维码或者复制地址，出售时绑定自己的银
行卡支付宝或者微信都是可以的。

央行出手！虚拟货币暴跌，还隐藏着哪些重大影响？

对于币圈的信徒们来说，2021年5月19日是一个载入历史的时间，主流的加秘货
币价格暴跌，很多品种出现了一天腰斩的局面（现在又开始反弹了）。对于这种现
象我一点也不惊讶，用来赌博的东西不都具有这样的特点吗？

这次国内三大官方协会联合发布通知直接打了很多币圈信徒和大忽悠们的脸。他们
曾经喜欢将虚拟货币和数字人民币联系在一起，搞的虚拟货币未来好像会被国家认
可一样。结果官方说虚拟货币和主权货币没有任何关系，未来也不可能有什么联系
，不应在市场上流通。

他们说在国内交易虚拟货币是合法的，结果官方说有关机构不得为虚拟货币展开任
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何相关业务，包括结算、交换人民币、发行相关金融产品等。官方还说了相关虚拟
货币行为“涉嫌非法集资、非法发行证券、非法发售代币票券等犯罪活动”。

他们鼓励币圈外的人士参与进来一起炒币，官方说“广大消费者要增强风险意识，
树立正确的投资理念，不参与虚拟货币交易炒作活动，谨防个人财产及权益受损。
”

如果说官方之前对于虚拟货币的观点还算平和的话，这次则是非常直接地变态了，
虚拟货币在国内的一切行为是违法的，甚至可能涉嫌刑事犯罪。

国家已经表态请大家不要炒币，作为全球炒币人数、交易额最多的两个国家之一（
还有一个是美国），中国的表态可只是一个重大利空那么简单。未来会开展调查打
击活动，一些虚拟货币交易行为很有可能从原来的没人管的状态发生改变。这是具
有长久影响的事情。

当然，你说国内炒虚拟货币会结束吗？我觉得不会，这就像即使所有人知道盗窃是
犯罪被抓后要坐牢，但几千年了偷东西的人还是存在一样。只是正常的人会去故意
犯罪吗？

以上答复希望对你有用，欢迎关注点赞@王五说财，您的支持是对原创最好的鼓励
！

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
点赞和关注。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

大跌的原因是庄家操盘。有过投资经验会看K线数据的人都知道，现在加密货币这
个市场已经被大机构大庄家所控制，常常会有莫名其妙的拉盘，也有莫名其妙的砸
盘。多空争夺毫无预兆。即便偶尔有利好利空消息，也都是庄家开始运作的借口。

因为没有监管，所以这个市场人为操纵的痕迹很明显，只能通过交易所来进行一些
限制。但假如交易所也和庄家一起加入收割韭菜的行列，那谁进来都不管用，除非
有实力和庄家打对台。

虚拟数字货币明明没有价值，但是为什么就是有人炒？
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谢邀

先回答炒作，泡沫还有割韭菜这个问题吧。

任何投资市场都有泡沫、炒作，比如股票市场、期货市场、邮币卡市场，现在的数
字货币市场里面有没有炒作？我肯定得说有炒作，有没有泡沫？肯定也有。

换言之现在90%的代币项目都是泡沫，现在就犹如最初的互联网泡沫一样，但是
现在明显的造富趋势已经显现，比特币从1元到10万，小蚁从1到600。目前没有任
何一种金融产品造富能力比数字货币要强，而且短期看门槛极低，你需要做的就是
买入，然后耐心持有。所以这就造成了大量的人和资金涌入。

关于割韭菜这个问题就目前而言确实值得商榷，要说割韭菜股市、期货市场明显要
比数字货币的割韭菜能力要强得多。而且一割就不给你长的机会。

说实话用一年的时间来说，比如去年2017年，主流币种没有一个割韭菜，比特币
从6000到120000，莱特币从25到1000，以太坊从300到5000。

优质的代币项目也没有割韭菜，比如：小蚁、量子、OMG例子太多。当然垃圾项
目和山寨币另说。

下面两张9月4日价格暴跌到今天的价格，就能看出有没有割韭菜。

2017年9月4日

2018年1月7日

再说说虚拟币没有有价值呢？

比特币的底层技术：区块链，这就是最大的价值。目前全球都在对区块链技术研究
，探索。目前区块链已经有了很多实际落地的应用。比如我国试运行的法币数字货
币，国外的也有很多，有兴趣可以去搜索一下。

很多人说比特币就是一串代码，没有任何价值投入，那么我想说挖矿的矿机、电费
、人工维护不是价值投入吗？

比特币目前挖出一个币的成本就在1.5万元左右，而且这个成本还在逐步增加，其
他的再加上矿机投入、维护成本，所以1.5万元的底层成本在做支撑。
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那么国家法币的发行成本到底有多少？大家应该有自己的看法所以不多说了。

关于本次人民币虚拟货币领域竞争和央行出手！虚拟货币暴跌，还隐藏着哪些重大
影响？的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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